

学校だより

第391号

発行:令和4年10月31日

石川県立医王特別支援学校

http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iouxxs/



文化祭 終わりました



教頭 荒木 春美

秋の空気から徐々に冬の空気に変わり、木々の葉も鮮やかに色づいてきました。

今年度も折り返しの後半に入り、学校の大きな行事となる文化祭が秋晴れの10月13日にコロナ対策を行いながら、無事に終えることができました。

今年度の文化祭は「ヨガ体験」「クリスタルボウル演奏会」「映像劇鑑賞会」の3本立てで行いました。今年の映像劇のテーマだったディズニーは夢の国。それぞれの児童生徒がなりたいヒーローやヒロインを先生と選び、7月からシナリオ作成や衣装や道具の準備が始まりました。9月からの撮影や編集作業を終えて出来上がった作品から、児童生徒の変身した姿や、保護者や先生方のアフレコをもって素敵な映像劇が仕上がりました。保護者の皆様にどのように届いたでしょうか。当日は保護者の方にはヨガ体験、その後クリスタルボウルの演奏会を病棟とつないで行いました。水晶の放つ音色は希少な音に感じ、耳だけでなく心にもジーンと響いてきました。児童生徒のオンラインの様子から、演奏者が奏でる水晶の音と各病棟の子供たちの表情の変化を見ていると、離れていてもしっかり想いは届いていると感じた一時でした。

学校周辺の栗やさつまいもの収穫も終わりましたが、秋は「実りの季節」。 児童生徒ならびに保護者の皆様にとって「実りの多い秋」となりますよう願っています。

院外学習③ 10月24日(月)

新型コロナウィルス感染症対策のため、校外に出ることはできませんでしたが、医王病院の病室から学校まで移動して院外学習をしました。10月24日は保護者もビデオ通話での参加があり、モザイク画のある壁面前で記念撮影をした後、先生の生演奏を鑑賞しました。初めて病棟から学校への渡り廊下を通って移動してくることができ、貴重な体験になりました。





令和4年度 文化祭 10月13日(木)



今年の劇はディズニーキャラクターをモチーフにした「Disney 特使大集合」です。 9月から紙芝居でストーリーを学習した後、好きなキャラクターの衣装を着て撮影シーンの演技をがんばりました。当日は、完成した劇の映像を各病室で見ました。











ライズニー リタイプに シークオルトの謎の指令~











文化祭 ヨガ体験とクリスタルボウル鑑賞

外部から講師を招いて、希望した保護者と職員でヨガ体験をしました。病棟にいる児童生徒はクリスタ

ルボウルの演奏をビデオ通話で鑑賞しました。





11月の予定

- 1日(火)いしかわ教育ウィーク(~4日)
- 1日(火)デイケア交流②
- 3日(祝)文化の日
- 4日(木)教育ウィーク講演会
- 23日(祝)勤労感謝の日



右記の QR コードを読み込むと、本校の

ホームページにアクセス することができます。

ぜひご覧ください。



みなさんのご意見をお聞かせください。

学校(076)-257-0572 担当:細川